

Progress



大阪市立春日出中学校

1年 学年通信

令和4年12月16日(金)

第29号



学年のようす

9日(水) 4・5限に球技大会を行いました。種目は男子・女子とともにドッジボールをしました。各クラス・各チームともに声をかけ合い、どの試合も熱い試合となりました。お互いをフォローしながらドッジボールを楽しむ姿が見られ、より一層クラスの仲が深まつたものと思われます。結果も大事ですが、クラスの友達と一緒に何かを頑張ったという経験を大切にしてほしいと思います。球技大会の結果は以下のようにになりました。

★女子の部★ 1位 1組 2位 2組 3位 3組
★男子の部★ 1位 2組 2位 1組 3位 3組



みんなへ



保護者の方へ

残り6日で2学期も終わります。2学期は1年のなかで最も長い学期です。生活面や学習面、そして部活動面でもそれぞれにたくさん成長できた学期だったと思います。

中学生になったこの1年、みなさんにとってどんな1年だったでしょうか？充実した1年になりましたか？充実した人もそうでなかった人も振り返りをしてみましょう。良いところはさらに伸ばし、課題だと思うところは改善できるようにしましょう。

また、1月11日(水)にはチャレンジテストがあります。このチャレンジテストは成績に関わる大事なテストです。冬休みは夏休みに比べ、短くはなりますが、しっかり復習をしておきましょう。課題も各教科からでているので、計画的に取り組みましょう。

寒い中、2学期末懇談会に足を運んでいただき、ありがとうございます。お子さまの学校での様子、家庭での様子、成績についてなどを保護者の皆様とお顔を合わせてお話しすることができ、とても有意義な時間になっております。

また、ご家庭で困っていることがありますらいつでもお気軽にご相談ください。来週21日(水)まで学期末懇談会が続きますのでお忙しいと思いますがよろしくお願ひいたします。

今後の予定

12月19日(月) 45分×4

全校集会

20日(火) 45分×4

21日(水) 45分×4

22日(木) 金の時間割①～③

大掃除・終業式・学年集会

1月10日(火) 始業式

11日(水) チャレンジテスト

15～21日

学期末懇談会



裏にはと今週の職業講話のお礼状を載せています！